

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:

No.: 98

DIFFUSION: RELEASE:

Pour DIFFUSION IMMÉDIATE

LE 29 NOVEMBRE 1979

ATTRIBUTION DU PRIX LITTÉRAIRE BELGIQUE-CANADA (1979) À L'ÉCRIVAIN BELGE HUBERT JUIN

Le ministère des Affaires extérieures annonce que le Prix littéraire Belgique-Canada pour 1979 a été décerné à l'écrivain belge Hubert Juin. Ce Prix d'une valeur de \$2,500 est attribuable annuellement, par alternance, à un écrivain francophone du Canada ou de la Belgique. Il couronne l'ensemble de l'oeuvre du titulaire plutôt qu'un ouvrage en particulier. Il est financé, quant à la partie canadienne, par la Direction des affaires culturelles du ministère des Affaires extérieures et il est administré par le Conseil des Arts du Canada.

Les lauréats sont choisis par un jury littéraire dont les membres belges sont désignés par le ministère belge de la Culture française et les membres canadiens par le Conseil des Arts du Canada. Cette année, le jury canadien se composait de Mesdames Louise Maheux-Forcier et Marie-Claire Blais et de Messieurs Gilles Marcotte, Jean-Guy Pilon et Naim Kattan, président.

Né en 1926, Hubert Juin est considéré comme l'un des écrivains belges des plus réputés et des plus prolifiques. Au nombre de ses oeuvres comme romancier, poète, essayiste et critique d'art et de littérature, on compte les romans Les Sangliers (1958), les trois cousines (1968), et Les Hameaux (1978); l'essai, Les guerriers du Chalco (1976); les poèmes, Poèmes choisis (1962), Dessins de la mise à nu (1971) et L'automne à Lacaud (1972); et les critiques littéraires, L'Usage de la Critique (1971) et Marcel Arnould (1973).